

## Sinergitas 3 Pilar, Polres Bondowoso Bantu Air Bersih Untuk Warga Desa Keprak

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.ARNESSIO.COM](http://BONDOWOSO.ARNESSIO.COM)

Oct 17, 2024 - 12:16



BONDOWOSO - Musim kemarau masih melanda di berbagai wilayah Jawa Timur termasuk Kabupaten Bondowoso.

Hal itu berdampak di beberapa wilayah tersebut mengalami krisis air bersih seperti saat ini untuk kebutuhan sehari-hari seperti memasak, mencuci dan kebutuhan lainnya.

Menanggapi hal tersebut, Polres Bondowoso Polda Jatim melalui Polsek Klabang berkolaborasi dengan 3 pilar memberikan bantuan air bersih untuk masyarakat.

Kali ini giliran warga di Dusun Menuran Desa Leprak Kecamatan Klabang Kabupaten Bondowoso mendapat jatah bantuan air bersih dari Polres Bondowoso.

Kapolsek Klabang Iptu Nisin, SH., menerangkan bahwa kegiatan penyaluran air bersih guna membantu masyarakat di musim kemarau sudah pernah dilakukan sebelumnya.

" Kami dari Polsek Klabang melaksanakan giat penyaluran Air bersih bergilir untuk masyarakat yang terdampak kemarau panjang ini," ungkapnya, Kamis (17/10).

Menurut Kapolsek Klabang ini, Dusun Menuran, Desa Leprak salah satu wilayah yang setiap kemarau panjang berdampak sulitnya air bersih.

"Ini salah satu desa di Kecamatan Klabang yang selalu terdampak kekeringan jika musim kemarau panjang," ujarnya Iptu Nisin.

Selanjutnya dalam penyaluran bantuan air bersih ini menggunakan armada dinas R4 Strada Polsek Klabang dengan membawa tangki air berkapasitas 700 ( Tujuh Ratus ) Liter air bersih.

"Medan jalan yang dilalui menuju Dusun Menuran cukup berat namun bisa dijangkau oleh kendaraan R4 Strada Polsek Klabang, " tambah Iptu Nisin yang didampingi Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Leprak.

Sementara itu warga desa setempat mengaku sangat bersyukur atas kepedulian Polres Bondowoso yang selalu memperhatikan keluh kesah warga masyarakat.

"Saya lihat bukan hanya di desa kami ini bapak - bapak Polisi dan TNI membantu masyarakat kirim air bersih selama musim kemarau, " kata warga yang mengaku bernama Sutikno ( 51).

Ia mengucapkan terimakasih atas hadirnya TNI Polri yang tanggap pada kesulitan yang dialami masyarakat di Kota Tape ini.

"Terimakasih atas bantuannya kepada masyarakat, semoga apa yang dilakukan bapak - bapak dari Kepolisian ini menjadi tauladan semua pihak untuk saling membantu," pungkasnya. (\*)